



議員懇談会

北陸三県における商業動向について懇談

7月度議員懇談会を7月3日午前11時から福井商工会議所ビル地下コンベンションホールで開催した。



開会の挨拶に立った川田会頭は「実感しにくいのが、現在の日本経済は好景気であり、8月まで続けばいざなぎ景気に並び、戦後2番目の景気拡大となる」などと挨拶した。

続いて、(一財)北陸経済研究所調査研究部の藤沢和弘氏より北陸三県における商業動向をテーマに卓話が行われた。

藤沢氏は「企業の設備投資に持ち直しの動きがみられ、個人消費も増加している。しかし一方で少子高齢化により人手不足が一層進行し、地域や消費者間の格差が拡大している」と最近の経済・社会

動向を解説した。また、商業面では小松のイオンモールを意識しすぎず、自店の販売ターゲットを再確認する必要性が強調された。

【議員異動】

福井中央魚市(株)

(旧) 取締役会長

井上 幸喜

(新) 代表取締役専務

野田 和也

(株)武田機械

(旧) 常議員

代表取締役会長

武田 寿一

(新) 議員

代表取締役社長

山口 博徳

西日本電信電話(株)福井支店

支店長

(旧) 磯見 正宏

(新) 嶋 一哲

第2回会員大会懸垂幕除幕式

10月に開催される第2回会員大会に向けて、福井商工会議所ビルにて掲示する懸垂幕の除幕式を行った。川田会頭は「今回の会員大会では、前回を上回る企業及び来場者の参加を目指す。満喫！満腹！満足！をテーマに、様々な事業を予定している。多くの会員企業・県民市民の皆様にお集まりいただき」と挨拶した。

なお、会員大会の懸垂幕は、当所ビルに加えて、(株)福井銀行本店にも設置している。

